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Vol :volume.

C. Const. Fr : Conseil Constitutionnel Francais

Déc: Décision.

L G D j: Librairie Général de droit et de jurisprudence.

- P.P : de page a page.

J.O.R.F : Journal Officiel de la République Francaise.
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AJ DA : Actualité Juridique de droit Administratif
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RTD :Revue Trimestrielle de droit commercial et de droit
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Résumé de la thése en langue frangaise

Les garanties du proces équitable requises en droit de la concurrence constituent
une contre partie des pouvoirs de sanction qui lui sont attribués dans le cadre de

ses fonctions derégulation .

en effet ,le risque d’atteinte aux droit des entreprises n’est pas exclu,c’est
pourquoi un ensemble de garantie est consacré dans les différentes étapes de la
procédure devant le conseil sois des garanties objectives tel que :principe de

légalité ,ainsi les garanties procédurale tel que les droit de la défenses .



Abstract in English Language

The guarantees of a fair trial before the competition council were linked to the
repressive jurisdiction authorized to it as a way to control economic activity and
achieve the legal security of instutions .guarantees and principles for defending
their rights in order to achieve a fair trial ,and these guarantees include those

established in the various stages of follow up before the council.

in addition to the general principles framing the punishment, whether related to
the objective guarantees like Principe of legitimacy and procedural guarantees

include the right to defense .
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